



Freitag, 18. Juni 2010

Startschuss für Biogasanlage in Altstadt

■ Die C 4 Energie AG aus Selent in Schleswig-Holstein und die Eon Mitte Wärme GmbH mit Sitz in Kassel beginnen mit dem Bau einer 2,5-MW-Biogasanlage im Bioenergiezentrum in Altstadt im Wetteraukreis. Rund 48 Mio. der insgesamt 53,9 kWh Biogas jährlich will die Eon Mitte Wärme ab Mitte 2011 aufbereiten und ins Erdgasnetz einspeisen.

Das Investitionsvolumen beträgt rund 14 Mio. € – 8 Mio. € für die Anlage zur Gaserzeugung aus nachwachsenden Rohstoffen und 6 Mio. € für die Aufbereitung und Einspeisung. Das eingespeiste Bioerdgas soll dem Erdgasnetz anschließend an anderen Stellen wieder entnommen und vor Ort mit Blockheizkraftwerken zur Strom- und Wärmeerzeugung genutzt werden. Mehr als 100 landwirtschaftliche Betriebe aus der Region haben sich vertraglich derzeit für bis zu zehn Jahre dazu verpflichtet, die Rohstoffe für den Betrieb der Anlage zu liefern. (ke)